2学年「セミナー研修」が行われました!

9月7日(金)に、第2学年が本校セミナーハウス「研心館」にて「セミナー研修」を実施しました。今回は「①高校生活の半分を過ぎたところで今一度自分自身を振り返る」、②「今後の学校生活を豊かな将来のために活かす」ということをテーマに、生徒の中から選出された11名のセミナーリーダーが運営の中心となり、研修を行いました。

午前中は声出し(黒潮校歌・研心館五訓・生徒憲章の唱和)や礼儀作法といった基本的なことの確認を行い、午後からはキャリアデザインと学年制作に取り組みました。研修の最後には「卒業式の自分に向けた手紙」を書き、今後の成長を決意しながら研修を終えました。本校のセミナー研修では、礼儀作法や「研心館五訓」に示された社会生活上必要なスキルを身に付けていきますが、セミナーハウス内で取り組んだことを日常の学校生活でも体現し続けることができるよう、生徒諸君の今後に期待したいと思います。

研心館五訓

- 一. 徹底した時間厳守の行動
- 二. 行動には大きな声を出す
- 三. 機敏な行動で仕事に当る
- 四. 仕事は自分で探して協力
- 五. 他人には迷惑をかけない



(自発的にグループ毎に声だしの対抗戦をしています!)

(研心館五訓…社会生活の基本スキル)



ALL TOWNS AND AL

(午後からはキャリア学習。将来について考えました。)

(セミナーリーダーと学年制作作品。)

【生徒の感想】

(2-1 生徒)

セミナー研修を通して、これからの西彼杵を支えていく準備ができたと思います。先輩 方を越えられるか分かりませんが、自分なりに出来ることをやっていきたいと思います。 (2-2 生徒)

将来の目標を叶えるためには、まだまだ足りていないことがたくさんあることが分かったので、ちゃんとやるべきことを一つずつしっかりと向き合って頑張っていきたいです。